

REINOSA

## CC OO promoverá un proyecto alternativo al de la Consejería para el Hospital Tres Mares

Plantea que el centro disponga de 20 camas de hospitalización convencional Propone crear dos quirófanos, uno de ellos de apoyo a la actividad principal

31.01.2009 - EFE | SANTANDER

CC OO de Cantabria va a promover un proyecto asistencial alternativo al presentado por el Gobierno para el Hospital Tres Mares de Reinosa que, a su juicio, no es el que Campoo necesita y demanda desde hace años. La secretaria general de la Federación de Sanidad de CCOO de Cantabria, Asunción Ruiz Ontiveros, ha criticado el proyecto después de analizar el borrador que la Consejería de Sanidad entregó a los sindicatos a finales del año pasado. Según Ruiz Ontiveros, «el proyecto no se corresponde con un hospital de referencia para una área sanitaria, sino con un centro de atención especializada».

Esta sindicalista ha explicado que el documento de la Consejería incluye una «escueta propuesta» con las líneas generales sobre la asistencia sanitaria que, para la administración, necesita la población del sur de Cantabria.

Entre otras ausencias, ha criticado que el hospital no tenga una planta de hospitalización de similares características que la del Hospital de Reinosa. El sindicato ha diseñado su propio proyecto para atender las demandas, derechos y necesidades de los habitantes de la comarca de Campoo. Así, CCOO plantea que el centro disponga de 20 habitaciones de hospitalización convencional, de un servicio de hospitalización polivalente-hospital de día y de una unidad de hospitalización de corta estancia para los pacientes que sean «rigurosamente» seleccionados.

La propuesta de CCOO, que ya ha presentado a los trabajadores del Hospital Campoo, prevé la creación de una unidad de hospitalización domiciliaria «potente», que dependa del propio hospital y sea capaz de atender las altas de los pacientes.

En el caso de quirófanos, CCOO apuesta por la creación de dos, uno para llevar a cabo la actividad principal y el otro para apoyo o relevo».



Imagen de archivo de las obras del Hospital Tres Mares. / DM